

## DIE BENJAMINS

ist ein intergenerationelles Projekt mit Wahnsinnsmelodien.

Drangsal, Charlotte Brandi, Julian Knoth (Die Nerven) und Thomas Götz (Beatsteaks) haben gemeinsam mit der legendären Hans-A-Plast-Sängerin Annette Benjamin eine erste EP aufgenommen, sie erschien am 2. Juni 2023.

»Ich habe hier so eine Supergroup für dich zusammengestellt«, sagte Drangsal eines Tages am Telefon zu Annette Benjamin, nachdem sie 30 Jahren lang - nach Hans-A-Plast - ein bürgerliches Leben geführt hatte. Als erstes fragte Drangsal Julian Knoth von der Gruppe Die Nerven. »Ich wusste, dass Julian Hans-A-Plast-Fan ist«, sagt Gruber. Knoth wiederum trifft kurz darauf auf einem Konzert den Beatsteaks-Schlagzeuger Thomas Götz. Schließlich kam die Songwriterin, Pianistin und Sängerin Charlotte Brandi dazu, die Gruber bei einem Tristan-Brusch-Konzert getroffen hatte.

2022 nahmen DIE BENJAMINS die fünf Songs der Benjamins-EP in drei Tagen in Thomas Götz' Studio auf. Produziert hat Max Rieger von Die Nerven, das »Mastermind des deutschen Indie-Rock« (»Der Spiegel«) hat unter anderem mit Casper und Stella Sommer gearbeitet. Wie gesagt: Supergroup und eine generationsübergreifende Perspektive auf Machtverhältnisse und ewige Geschlechterfragen, deren musikalisches Fundament der Spirit und anarchische Gestus des Punks und Post-Punk der auslaufenden Siebziger- und frühen Achtzigerjahre bildet, die aber eindeutig vom Hier und jetzt erzählt und der Frau/Mann/\* sich schwerlich entziehen kann.

Die Benjamins zeigen auch: Künstlerische Radikalität ist keine Frage des Alters und am besten wird's immer zusammen. »Die künstlerische Perspektive meiner Zwanzigerjahre hat sich ein bisschen auserzählt«, sagt Max Gruber. »Ich fand es jetzt viel, viel besser, jemanden in der Band zu haben, der schon ein bisschen mehr gelebt hat. Das ist eine Perspektive, die man in der deutschen Popmusik nicht so oft bekommt. Ich kenne keine Rockband, die so heterogen ist.«

Debüt EP DIE BENJAMINS erschien am 2. Juni 2023 auf Tomatenplatten. Das erste Konzert fand im Sommer 2024 beim Klangbad Festival in Scheer statt. Es folgte die Einladung im Vorprogramm der Antilopengang auftreten.

Web:

<https://www.instagram.com/annettebenjamin/>

<https://www.instagram.com/Drangsal/>

<https://www.instagram.com/charlottebrandimusic/>

<https://www.instagram.com/tomatenplatten/>

[https://www.instagram.com/julian\\_knoth/](https://www.instagram.com/julian_knoth/)

[www.tomatenplatten.com](http://www.tomatenplatten.com)